

Pressemitteilung

Kreissparkasse Soltau unterstützt Bürgerbusverein Schneverdingen

Spende und finanzielle Förderung für die nächsten drei Jahre zugesagt

Der Bürgerbusverein Schneverdingen wurde 2013 gegründet, um die Mobilität insbesondere von älteren Bürgern aus umliegenden Ortschaften nach Schneverdingen zu erhöhen. Das Bürgerbusangebot wird für Fahrten zu Behörden, zum Hausarzt oder zum Einkaufen in Anspruch genommen.

Anfangs nutzten monatlich rund 100 Fahrgäste den Bürgerbus. Inzwischen befördert der Bürgerbusverein rund 600 bis 800 Fahrgäste im Monat. Die Zahlen zeigen deutlich, dass Bedarf in der Bevölkerung besteht und unterstreichen, dass sich der Einsatz der vielen Ehrenamtlichen des Vereins lohnt. Die Fahrleistung des Bürgerbusses beträgt rund 83 Tausend Kilometer pro Jahr.

In diesem Jahr waren einige Reparaturen am Bürgerbus notwendig, die den Verein finanziell belastet haben. Die Vorsitzenden des Vereins wandten sich an die Kreissparkasse Soltau und baten um finanzielle Unterstützung. Um das hohe ehrenamtliche Engagement des Vereins zu fördern und die Reparaturen zu ermöglichen, spendete die Kreissparkasse Soltau 1.000 Euro aus dem örtlichen Reinertrag der Lotterie Sparen+Gewinnen. Der Vorstandsvorsitzende, Dr. Matthias Bergmann und der Leiter Vorstandsstab, Christoph Nolting übergaben nun die Spende an den Verein. Heinrich Mahnken, 1. Vorsitzender des Bürgerbusvereins und Wolfgang Schubert, geschäftsführender Vorstand, kamen gern mit dem Bürgerbus nach Soltau, um die Spende entgegenzunehmen.

„Wir engagieren uns für die Region und möchten hier vor Ort etwas bewegen. Den Bürgerbus Schneverdingen haben wir deshalb gern unterstützt.“, so Dr. Bergmann. „Unser Angebot kommt gut bei der Bevölkerung an und hat sich inzwischen etabliert. Einige Hausärzte vergeben bereits Termine nach den Fahrzeiten unseres Bürgerbusses.“, informiert Herr Mahnken.

Die Kreissparkasse Soltau wird den Bürgerbusverein Schneverdingen auch weiterhin fördern. Zeitgleich mit der Spende wurde eine großzügige Förderung für den neuen

Pressemitteilung

Seite 2

Bürgerbus vereinbart, der voraussichtlich ab März 2020 fahren wird. Die Kreissparkasse Soltau wird zunächst die kommenden drei Jahre das regionale Angebot des Bürgerbusses finanziell unterstützen.



Am Steuer Dr. Matthias Bergmann, rechts Heinrich Mahnken und links Christoph Nolting

Soltau, den 07.11.2019

Ansprechpartnerin: Christine Behrenberg
Telefon: 05191 86-240
E-Mail: christine.behrenberg@ksk-soltau.de